
今年のクリスマスは我が家のＷＡＮＫＯ達にも、クリスマスケーキが準備されました。

人間のケーキ並の値段です。ペットショップに行くと 犬用のおせちや犬用の鯛焼き、

ガム、パン等々何でも揃っています。休みの度に、せっせとペットショップへ犬の

おやつを買いに行ってしまう私。家の犬の標準体重は3㎏なのですが、もう既に5㎏

オーバー。少々？いや大分太り気味。そろそろダイエットを始めなければ…
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杉の木1本は年間14ｋｇの

CO2を吸収すると言われています。

ナプロの中古部品の使用により、

杉の木約 3,115本分のCO2が

削減できました。

幸福の新聞
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じんぐるべー じんぐるべー♪ 鈴が鳴る～

皆様2010年も大変お世話になりありがとうございました。

明けましておめでとうございます。2011年も幸多い都市でありますように！！

掲載時期が微妙なため二年越しの冒頭ですが御容赦ください。

フロント 変態二号 めいじです。今後ともお手柔らかに・・・

2010年、12月、何やら色々な出来事が起きました。わーい。

どう考えても対面のフロント小悪魔 ナナ 太田の仕業としか思えない暴挙！

皆様からの貴重なお電話を取らせていただき、せっせと部品を探していると・・・

・・・あれ？？ 何だ？パソコンがせりあがって・・・ あれナナ太田が見えなくなっ

たぞ～！！

はい、賢明な皆様はお分かりになりますね。マイチェアーに細工をされたらしく、

座っているだけで椅子が5ｍｍ/ｓ（一秒に5ｍｍ降下） で下がってくる特別仕

様！凄い技術だ～！

はい、ディスプレイ越しに彼女を見ると不敵な笑みが・・・ 困ってみんなに助けを

求めると、

「重いからでしょ！！」と喉まで「○○」という呪いの言葉が込みあがった顔でこち

らを見ています。

嗚呼、敵だらけか・・・通路を越えて車両課 川崎さんをすがるような眼で見ると、

大爆笑・・・

「川崎さん・・・ 貴女もなのですね・・・」

という訳で熱が上がり思考が止まったため本年はこれでさようならです。

2011年も㈱ナプロフクシマ フロントを宜しくお願い致します。感謝♪ めいじ

ダンス好きの

練習の成果を披露！会場内が沸きました

感極まる場面も！

今回、車輌課『塚野っち』に、原稿を依頼したところ

あろうことか、彼氏とのデート時の画像を

送ってきやがりました。

なんだか、水族館へ行ったり、

仙台のイルミネーションを見に行ったりと、

ラブラブさ加減を見せつけようとしているようです。

← 食いしん坊です

↑ペロリと食べます

フロント さいとぅさん

11/30はファンからの贈り物

の山で大変だったそうです

広野工場吉田さん（11/27）

いつもみんなの面倒をみてくれる

頼もしいおぢさんです
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HGイベント
パーツラインさんより2名が研修にきました。

山本君と山内君です。とても一生懸命に仕事を

したり勉強したりととても偉い2名でした。

新しい店舗をオープンさせ大成功することを

祈っています。12/３～５日はHGのイベント

があり、タイヤ・ホイルなどの大セール＆

子供達へのベイブレード大会＆とん汁・やき

そば・フランクフルトのサービスなどを行い

大盛況でした。道行く人へ旗を振ったり
着ぐるみを着て動き回ったり大変そう

でしたが、子供たちにとてもよろこんでもらえ

ました。また来年も行いますので、みなさん

ぜひおいで下さい。お待ちしております。

ホットガレージ

クレームセミナー 12月8日 クレームセミナーへ行ってきました。

～一番印象に残っている話～

講師の先生がずっと昔から同じ歯医者へ通っていて、前歯の調子が悪く歯医者

へ行ったところ、何の説明もなく 前歯4本を削られてしまった。

治療が始まり、目元はタオルで覆われているので自分は何をされているのか

わからない。看護師さんに「口をゆすいで下さい」と言われゆすぐ時に舌が

前歯に当たらない。おかしい。。。 下で前歯を探すと 4本根本まで無い

ではないか。 結局刺し歯にされたようですが、その後は二度とそこには行か

ないと心に決めたそうです。 前歯の治療を終えた後 別の歯医者に言って

聞いた所、結局刺し歯にするしかなかったようです。

しかし同じ事をするにも 事前に説明があるのと無いのとでは気持ちが全然違う。

今の歯医者さんは治療をする前にきちんと説明をしてくれるそうです。

自分達の仕事にも当てはまるなぁと思いながら聞いていました。 怒って何か

言ってくれるうちは良いが大抵は黙って

離れて行ってしまう。色々助言頂けるお客様はありがたいですね。

なぷろ塾長 車輌課 川崎

隊長 め～じの『パーツお助け隊』

楽しければ全て良しの『ナプロぶろぐ』

コラム・ブログはナプロのHPから！

http://www.naproparts.com/

なぷろ新聞のバックナンバーも見れるよ！

北海道美幌町にカラ松100本の植林を行いました

11月16日（火）に北海道の美幌町にある「自動車リサイクルの森」に廃車ドットコムとしてカラ

松100本を植林しました。「自動車リサイクルの森」は廃車ドットコムのメンバー（参加企業）で

ある石上車輌㈱が平成20年11月から社会貢献の一環として植林をしている森林で、今年か

ら廃車ドットコムもこれに賛同し共同で植林を行いました。

植林されたカラ松は美幌町により、国際森林管理基準（FSC）に基づき20年間管理されま

す。この20年間の管理でカラ松1本が吸収するCO2は155ｋｇで地球の温暖化防止に役立ち

ます。これからもこの活動を長く続けていけるよう努力してまいります。
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フランクフルトも

いかがっすか～

作業の手順・打合せもバッチリ！ｂｙマーくん
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着ぐるみ部隊も

登場しました

屋台の

サービスもありました

今回は、なんと

自分達でステッカー貼っちゃいました。

大きなステッカーなので（特にエコゲコ）

気泡がたくさん入って困りました。

日中はゴルフコンペが行われました。

とっても寒い日だったのですが、

みなさん真剣ですね。

毎年、新人の出し物が

あるのですが、

今年は特に気合が入っていたようで・・・

毎日遅くまで練習して

そして本番、

大成功でした！

夕方5時30分

忘年会の開始時刻。

社長がこの扉を開ければ

忘年会がスタート。

社長！なんちゅー格好なのョ！！

勤続3年・5年をむかえた

4名の表彰がありました。

ダンス好きの『おっくん』と『友隆くん』が

練習の成果を披露！会場内が沸きました

感極まる場面も！

毎年社長の

仮装で開始！！

揃いそうで揃わない。

ビンゴ！

さぁ、景品はなにかな？

ナプロには、５つのチームがあります。

『楽隊（たのしみたい）』 社内イベント等盛り上げます

『なぷろ塾』 共に学び合い、マナー・ルールを身に付けます

『チームECO』 エコに関心を持ち、環境保全に力を入れます

『チームセーフティ』 緊急事態の対処法・安全作業を徹底します

『チームES』 社員満足を充実させます

今回、忘年会を取り仕切ってくれたのは、
『楽隊』のメンバーたち。
毎日毎日、忘年会の準備で
時には日付が変わったことも・・・
そんな『楽隊』のみんなのおかげで、
”これぞナプロ”な忘年会になりました！


